

>>> Actos en beneficio de las personas afectadas



Volta a peu. Entrega del cheque a las CCPP de las pedanías de València.



Gala Economía 3. Como en años anteriores, la revista Economía 3 nos hizo entrega de un donativo en su Gala anual.



Concierto benéfico. Mesa informativa de Cáritas Valencia en el Palau de les Arts, con motivo de un concierto benéfico.



Actuación. Del grupo 4 [+1] cuya recaudación fue destinada a las personas afectadas por la DANA.

A lo largo de estos siete meses, son ininidad las entidades y asociaciones que han querido expresar su apoyo a las personas afectadas. Desde Conciertos solidarios en el Palau de la Música o el Palau de les Arts de València y en varias parroquias, a eventos deportivos como la Volta a Peu de València, que destinó parte de lo recaudado a apoyar a las personas a las que atienden las Cáritas parroquiales de las pedanías afectadas. Trabajadores de una empresa organizaron con sus compañeros y compañeras una carrera simultánea en cinco países y el Mago Yunke destinó parte de lo recaudado en una de sus actuaciones a nuestra Campaña de Emergencia DANA. Y como ellos, otras muchas personas y entidades solidarias, quisieron arrimar el hombro a las personas afectadas por las inundaciones.

>>> ACCIONES REALIZADAS

16 884

PERSONAS
BENEFICIARIAS

A lo largo de estos siete meses tras las inundaciones que siguieron a la DANA, Cáritas ha podido atender a más de **16 000 personas** afectadas, desde los **32 equipos** de las Cáritas parroquiales presentes en el territorio.

Se mantienen el teléfono 96 391 92 05 y el correo electrónico dana.cdvalencia@caritas.es como cauces para la recepción de peticiones de ayuda que son derivadas a la Cáritas parroquial correspondiente.

En estos siete meses, las Cáritas parroquiales han distribuido ayudas por un valor de **11 353 969,26 euros** en las cuatro líneas de ayudas que abarca el Plan de trabajo de Cáritas: ayudas para cubrir necesidades básicas, ayudas para la vivienda, para la recuperación de negocios y para la movilidad.

11 M €

EN AYUDAS
ECONÓMICAS

14 924

PRODUCTOS EN ESPECIE
DISTRIBUIDOS

Se trata de productos para el equipamiento de vivienda (electrodomésticos, textil de hogar, mobiliario, menaje de cocina y equipos informáticos), por un valor superior a **666 000 euros** que han sido entregados a las familias afectadas por la DANA.

A pesar de haber sido, muchas de ellas, también afectadas, las personas voluntarias de las Cáritas parroquiales no dudaron en ponerse manos a la obra al servicio de quienes peor lo estaban pasando. En la actualidad, un total de **193 personas** colaboran en los equipos de las poblaciones afectadas, acompañando y generando espacio de escucha y acogida.

193

PERSONAS VOLUNTARIAS